

TRAVAUX SUR LA RD 650

SECURISATION DE L'AXE ENTRE BARNEVILLE-CARTERET ET LES PIEUX : CIRCULATION TEMPORAIRE ENTRE SENOVILLE ET PIERREVILLE (SECTION 2)

Les travaux de retraitement de la chaussée existante se sont terminés le vendredi 15 septembre. La RD 650 a donc été réouverte à la circulation afin de permettre aux matériaux retraités de se mettre en place sous l'effet du passage des véhicules. Cette période de circulation nécessaire va durer deux semaines sur un revêtement de chaussée intermédiaire. Ensuite, la RD 650 sera à nouveau fermée à la circulation à compter du lundi 2 octobre pour une durée de deux semaines afin de réaliser les enrobés de la couche de roulement.

Les déviations seront à nouveau mises en place de la même façon que pour la première phase de travaux. Ainsi, la RD 242 sera fermée à la circulation de Meaudeville-le-Haut jusqu'à l'échangeur Nord de « La Mare du Parc » à Surtainville. Toutes les voies communales donnant sur la RD 650 seront fermées. Les carrefours RD 650 / RD 131 et RD 650 / RD 117 ne seront accessibles que pour les transports scolaires. Aucune traversée de la RD 650 ne sera possible pour les autres véhicules.

Les itinéraires de déviation seront mis en place par l'agence technique départementale.

L'accès aux propriétés riveraines sera maintenu pendant toute la période de travaux. A la fin de ces derniers, la circulation sera ensuite rétablie pour l'ensemble des voies.

Les travaux ont été confiés à l'entreprise COLAS établissement de Saint-Lô.

Le Département remercie les usagers pour leur compréhension et les invite à respecter la signalisation en place.